

XPRESS

Dalam 1 Hari 4 Rumah Warga Hangu Terbakar, Babinsa Kodim Abdya Berjibaku Bantu Padamkan

Heri Purwanto - XPRESS.CO.ID

Sep 9, 2022 - 19:12



Abdya- Jajaran Babinsa Kodim 0110/Abdya yang berada di wilayah tugas Kecamatan Manggeng dan Susoh berjibaku memadamkan kebakaran rumah warga, pada Jumat (9/9/2022).

Dandim 0110/Abdya Letkol Inf Roqich Hariadi melalui Perwira Seksi Operasi Lettu Inf Razali dalam rilisnya menyebutkan, 4 unit rumah semi permanen milik warga hangus terbakar. Musibah tersebut terjadi secara beriringan dalam waktu yang sama. Saat kejadian, jajaran Babinsa setempat turut serta melakukan pemadaman dan membantu evakuasi keluarga korban.

Kebakaran pertama berlangsung di Desa Ladang Kecamatan Susoh, sekira pukul 07.00 WIB. Api melalap 3 rumah semi permanen milik Darmi (50), Dian (30) dan Azizah (55).

"Pukul 07.00 pagi anggota kita dari Koramil 04/Susoh melaporkan kejadian kebakaran. Menindak lanjuti laporan tersebut, saat itu juga kita perintahkan mereka (Babinsa) segera merapat dan bantu pemadaman," terangnya.

Sejalan dengan itu, kata Pasiops, pihaknya langsung menghubungi tim Damkar BPBK serta PLN agar dilakukan pemutusan listrik di lokasi kejadian.



Amukan api yang melalap 3 rumah semi permanen di Desa Ladang, Susoh itu berhasil dipadamkan sekira pukul 08.30 WIB. Babinsa melaporkan tidak ada korban jiwa dalam kebakaran tersebut, namun kerugian material ditaksir mencapai Jutaan rupiah.

Tidak berselang lama, Piket Kodim 0110/Abdya kembali men-stelling pihak PLN dan tim Damkar. Pasalnya, Koramil 06/Manggeng juga melaporkan peristiwa kebakaran, terjadi di Desa Pante Perak Kecamatan Manggeng.

Sembari menunggu kedatangan mobil water cannon tim Damkar, jajaran Babinsa

Koramil Manggeng bersama warga terus berupaya memadamkan amukan si jago merah dengan peralatan seadanya, agar tidak menjalar ke rumah warga lainnya.

Babinsa melaporkan kebakaran itu juga terjadi di rumah yang berkontruksi semi permanen. Prihatinnya 1 unit rumah sederhana tersebut dihuni oleh 2 KK yaitu keluarga Saudah (63) dan Idawati (30).

Menyikapi peristiwa tersebut, Pasiops menginstruksikan kepada jajaran Babinsa intens mengingatkan warga agar selalu waspada dan berhati-hati dalam penggunaan instalasi listrik, dan api yang dapat memicu kebakaran rumah.

"Untuk penyebab kebakaran 4 rumah ini belum bisa kita pastikan. Yang pastinya, dengan kejadian ini kita instruksikan para Babinsa agar meningkatkan pengamanan di tingkat dalam, dan intens mengingatkan warga agar awas terhadap kebakaran," tandas Pasiops.